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COMPTE RENDU DU CONSEIL DE VIE 

DES LYCEENS DU 20/10/2022 

 

Personnes présentes :  

Monsieur Pivotti, Directeur 

Caroline Caudrelier, Assistante de vie scolaire 

Thomas Tardiveau, animateur pastoral 

Carole Droucheau, Assistante de direction 

Les délégués des classes de 3eEA, CAPa1 JP, CAPA2 JP, CAPA1 SAPVER, CAPA2 SAPVER, 2nde NJPF, 

BAC PRO1 AP, BAC PRO2 AP 

Personnes excusées : délégués de la classe de CAPa1 SAPVER 

 

 

ORDRE DU JOUR  

 

1 Formation des délégués 

Elle se tiendra le 10 novembre.  

Formation proposée par la ligue de l’enseignement, à la mairie de Loches, en salle du conseil 

municipal.  

2 Calendrier du CVL 

 2 autres dates prévues dans l’année scolaire : 7/02/2023 et 4/05/2023 

 



3 Travaux du manoir 

 Aménagement d’un espace numérique à l’étage du manoir. 

 Etat des travaux à consulter sur le site internet. 

 La salle pastorale sera à nouveau accessible aux élèves quand le plancher sera consolidé. 

4 Avancement du city stade 

Rappel : projet partagé avec les partenaires de la cité scolaire : Lycée Planiol, Ets sociaux AA, 

Ville de Loches 

Coût 52000€ : attente du vote de la subvention régionale le 18 Novembre à la commission 

permanente de la Région  

La première semaine des vacances de Toussaint, le grillage du city stade actuel va être retiré 

par le chantier pastoral. 

Rénovation des installations électriques 

L’enrobé sera refait à neuf 

L’entreprise Nouans Sport viendra ensuite poser les équipements 

5 Commission menus 

 Elle aura lieu le 8 décembre  

 Préparation des questions au préalable, rencontrer les élèves qui seront en stage 

6 Recyclage des déchets du self 

Le constat n’est pas très bon, le recyclage ne fonctionne pas bien au réfectoire, notamment 

pour les déchets alimentaires 

Que faire pour améliorer le tri ? A partir de la rentrée de Novembre, l’élève chargé de la 

vaisselle finira 10 min plus tôt pour trier la poubelle. 

7 Coin fumeur 

 Pourquoi avoir enlevé les bancs du coin fumeur ?  

- Le coin fumeur était un coin convivial où on se rencontrait pour discuter (élèves) 

- C’est une zone de tolérance du lycée, un coin fumeur n’est pas obligatoire 

- Proposition : faire une journée sans tabac/trimestre (en échange d’une journée en 

jogging le mercredi !) 

- Demande de remettre un ou deux bancs 

8 Vente barre de céréales à la pause du matin 

 Bonne idée mais moins bien que les pains au chocolat 

9 Déco peinture du foyer et salle pasto 

 Enthousiasme de tous.  

Planification à faire, Gabrielle porte le projet en relation avec Thomas  

Chacun devra donner de son temps perso (mercredi ou vendredi après-midi)  

10 Election de deux présidents délégués 



Election d’Edouard SWIATKIEWIEZ, élève de BAC PRO1,  et Carla BOISSÉ, élève de CAPa2 JP 

 Carla :  6 abstentions, 0 contre, 6 pour  

 Edouard : 0 contre, 5 abstentions, 7 pour  

11 questions diverses 

 

La séance est levée à 12h00 

Prochain CVL le mardi 7 février 2023. 

 

Bruno Pivotti Edouard Swiatkieviez Carla Boissé 

Le président    le président adjoint            la présidente adjointe 


